

Ágnes Keleti: La leyenda de la gimnasia que desafió al tiempo y la adversidad

Sociedad



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 03/01/25 | Visitas: 58 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 55 | Puntaje: 4.7 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/agnes-keleti-la-leyenda-de-la-gimnasia-que-desafio-al-tiempo-y-la-adversidad_13410.php

ÁGNES KELETI: LA LEYENDA DE LA GIMNASIA QUE DESAFIÓ AL TIEMPO Y LA ADVERSIDAD

Sociedad

Ágnes Keleti: La leyenda de la gimnasia que desafió al tiempo y la adversidad

Ágnes Keleti: La icónica gimnasta que superó barreras y dejó una huella imborrable en la historia.

Fallece Ágnes Keleti, Leyenda de la Gimnasia Olímpica y Símbolo de Resiliencia

La gimnasia olímpica se encuentra de luto tras el fallecimiento de Ágnes Keleti, una figura emblemática y símbolo de resistencia, quien dejó este mundo a los 103 años.

Según comunicó el Comité Olímpico de Hungría, Keleti fue hospitalizada el pasado sábado en estado crítico debido a una insuficiencia cardíaca y neumonía, días antes de celebrar su cumpleaños número 104. Nacida en Budapest el 9 de enero de 1921 en una familia judía, su vida estuvo marcada por la adversidad, la perseverancia y un notable éxito en el ámbito deportivo.

Durante el Holocausto, Keleti sobrevivió asumiendo la identidad de una cristiana y ocultándose en áreas rurales.

Mientras su padre y otros familiares sufrieron la deportación y el asesinato en Auschwitz, ella se dedicaba a trabajos como empleada doméstica mientras entrenaba en secreto a orillas del Danubio.

En 1939, fue convocada al equipo nacional de gimnasia, pero su prometedora carrera se vio interrumpida por la persecución nazi, que le prohibió competir debido a sus raíces judías.

Sin embargo, su espíritu indomable la llevó a retomar la gimnasia tras la guerra, alcanzando niveles sobresalientes en la disciplina. Keleti hizo historia en los Juegos Olímpicos de Helsinki en 1952 y en Melbourne en 1956, donde obtuvo un total de diez medallas: cinco de oro, tres de plata y dos de bronce.

Estos logros, conseguidos después de cumplir los 30 años, la consolidaron como una de las mejores gimnastas de todos los tiempos.

Más allá de sus hazañas deportivas, continuó su legado como entrenadora, aportando significativamente al desarrollo de la gimnasia a nivel mundial.

Luego del fracaso de la insurrección antisoviética en Hungría en 1956, Keleti tomó la decisión de no regresar a su país y se estableció en Israel.

En 2002, fue incluida en el Salón de la Fama de la Gimnasia Artística y en 2021 recibió un premio por su trayectoria del Comité Internacional del Fair Play.

Con una actitud vitalista, hasta los 102 años mantuvo una rutina activa y su característico sentido del humor, demostrando que su legado trascendía lo meramente deportivo.

El mundo del deporte lamenta la partida de Ágnes Keleti, una verdadera inspiración para generaciones venideras.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

ÁGNES KELETI: LA LEYENDA DE LA GIMNASIA QUE DESAFIÓ AL TIEMPO Y LA ADVERSIDAD

Agnés keleti la leyenda de la gimnasia que desafío al tiempo y la adversidad

Tags

historia, fallece, resiliencia, deportivo, barreras, fallecimiento, imborrable, resistencia, gimnasta, leyenda, gimnasia, hospitalizada

Noticias relacionadas

3.8 * *El futuro lo revelará": Rebeca Andrade reflexiona sobre su posible presencia en Los Ángeles 2028*

4.1 * *Rebeca Andrade se consagra campeona en el suelo, superando a la icónica Simone Biles en París 2024*

4.2 * *La historia detrás de Santa Rosa: el fenómeno del 30 de agosto y su legado*

3.5 * *Tragedia familiar: La conmovedora historia de la hija de Luis Enrique y su lucha contra la adversidad*

4.8 * *Historias de valentía y resiliencia: Luis y Clara, sobrevivientes del ataque terrorista en Israel*

3.6 * *Identifican una mutación genética en mosquitos que les otorga resistencia a los insecticidas*

4.2 * *Falleció la icónica actriz británica Maggie Smith, reconocida por su talento en la saga de Harry Potter y en la serie Downton Abbey*

4.2 * *Álvaro Delgado: 'Luis Suárez encarna la resiliencia y el coraje' en*

emotiva despedida al ícono del fútbol uruguayo

3.9 * *La destacada actuación de la gimnasia de Paysandú resplandece en Canelones*

3.8 * *Andrés Iniesta cuelga las botas: el adiós de una leyenda del fútbol mundial*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |

| |
|------------------------|
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |